



Pièces	8 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	VVI10001845
Prix	892 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

En exclusivite à vendre à cavalaire chez riviera immobilier ! Propriété de caractère de 220m2 (160m2 + 60m2 de dépendances) sur un terrain de 2112m2 (divisible sous réserve d'autorisation d'urbanisme) avec piscine, dans un environnement bucolique ! Elle vous offre sur 160m2 : 6 chambres climatisées (dont un studio indépendant) salon salle à manger avec cheminée et climatisation, vaste terrasse de 80m2, un superbe jardin avec piscine (pré-équipée pour pompe à chaleur). En plus, un garage double de 42m2, atelier de 20m2 et terrasse couverte de 20m2 ! Terrain de pétanque ! Droits à bâtir ...

Exclusive for sale in cavalaire at riviera immobilier! Character property of 220sqm (160sqm + 60sqm of outbuildings) on a plot of 2112sqm (divisible subject to planning permission) with swimming pool, in a bucolic environment! It offers you on 160sqm: 6 air-conditioned bedrooms (including an independent studio), living-dining room with fireplace and air conditioning, large 80m2 terrace, a superb garden with swimming pool (pre-equipped for heat pump). In addition, a 42sqm double garage, 20m2 workshop and 20m2 covered terrace! Petanque ! Additional building rights, great possibility of ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

